

## VFT-Mitgliederausflug am 04.09.2025

Dank unserer Fördermitglieder Hydro und Saint-Gobain durften wir erleben, wie Aluminium und Glas die Zukunft nachhaltiger gestalten.

### 👉 Hydro Aluminium Recycling, Dormagen

Einblicke in modernste Recyclingprozesse: Besonders beeindruckend waren Profile aus 100 % recyceltem Aluminium, die bereits heute im Einsatz sind. Kreislauffähigkeit und innovative Projekte ebnen hier den Weg zu einer CO<sub>2</sub>-ärmeren Produktion.



### 👉 Saint-Gobain, Köln-Porz

Von der Floatglas-Anlage bis zur VSG-Produktion konnten wir die Glasherstellung in allen Stufen verfolgen. Nachhaltigkeit, Kreislauffähigkeit und CO<sub>2</sub>-Neutralität stehen dabei klar im Mittelpunkt.



Herzlichen Dank an Hydro und Saint-Gobain für die Gastfreundschaft und den offenen Austausch – und an unsere Mitglieder für die lebendigen Diskussionen.

**Einmal mehr wurde deutlich, wie wertvoll die Zusammenarbeit im VFT ist.**